

Unidad de Optimización de la Farmacoterapia en la Universidad San Jorge (UOF-USJ): actividad con pacientes reales. Amaya Ruiz y Diego Marro.



Creación la Unidad de Optimización de la Farmacoterapia (UOF) – a cargo de Amaya Ruiz–, donde abordamos el tratamiento farmacológico de los usuarios de la UOF desde las necesidades, las expectativas, los miedos, los objetivos y las experiencias farmacoterapéuticas de cada persona que está utilizando medicamentos para solucionar sus problemas de salud.

Los alumnos del Máster Universitario en Atención Farmacéutica y Farmacoterapia y del grado de farmacia y de enfermería (en prácticas extracurriculares) realizan las entrevistas clínicas y la optimización de la farmacoterapia, de forma tutorizada por un farmacéutico y asumiendo distintas responsabilidades en el proceso en función de su nivel de formación.

